
 
 

 

 

 

 

 

ビジネスマッチング委員会 田中委員長 

例会での車座商談会や懇親商談会が既にビジネスマッチングの場ではありますが、同じビジネスマッチング

推進部の広報委員会と共に守成クラブ旭川会員の皆様の商取引をさらに応援する委員会です。こういう 

仕事を探している。等‥ございましたら、ぜひ、委員会のメンバーにお尋ねください。また毎月２部会の 

主催も行っております。ぜひご参加して仕事の輪を広げて頂けたらと思います。 

守成クラブ旭川広報誌～JOIN～「ジョイン」は人と人を繋ぐという意味から命名されました。 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
年末恒例！！ 

合同 2部会 開催！ 
 ｂｙビジネスマッチング委員会 

年末はここ数年恒例となっている、例会終了後

に会場を同じく、OMO7で全会員様を対象にした

合同二部会が開かれました。そこで、田中委員

長にコメントを頂きました。田）今期は 4 月よ

り「先ずは人を知る事」をテーマにウェルカム

二部会を企画してまいりました。今年度は残り

約 3 か月ですが、少しでも商取引の推進に繋が

るよう努力します。12月に実施した合同ウェル

カム二部会では私の個人的な「一体感のある二

部会」にしたいという想いから、同じ委員会の

メンバーや各委員会の世話人、委員長方々に 

ご協力いただき、101 名という、沢山の方に 

ご参加をいただき誠にありがとうございまし

た。また、ご協賛品も多数いただき無事に終え

ることが出来ました。至らない点は多々あった

と思いますがご理解いただけると幸いです。 

本当にありがとうございました。来季の委員長

もぜひ開催してください！ 

ビジネスマッチング委員会 

田中裕司委員長 

 

多くの方が参加された今年の合同二部会。一年に一回、守成ク

ラブ旭川の全会員さんが対象となる二部会なので、多くの皆様

が参加され、通常の 2 部会より色々な方々とお話が出来たとい

う方も多くいらっしゃった事でしょう。また、ゲームなど会員 

同士が交流できる企画もたくさんあり、皆さんも忘年会気分で

楽しまれたかと存じます。特に印象的だったのが現在の守成 

クラブ旭川代表世話人のフルネームを書いて下さいと言う 

問題。勿論全員が解答出来る筈…なのですが、西村までは分か

るけど、なかなか代表の下の名前が書けないという方が結構い

らっしゃいました。今回は代表が欠席なのを良い事に、珍回答が

続出！「まさひろ」や「くにひろ」中には「きみまろ」や酷い方に

なると、カルロス・〇―ン何て答えている方も（笑）現在、旭川の

代表世話人は㈱総北海 常務取締役 西村公艶（あきよし） 

代表です。これを機に、皆さん記憶して下さいね。ビジネスマッ

チング委員会の皆さま、大変お疲れ様でした。記事：森田編集長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

エステルームサナ 

代表 宮本 早苗 

北海道社会労働保険協会旭川 

所長 今 裕一 

(株)m & m 

代表取締役 高瀬 仁 

(株)高進 

代表取締役 野村 庸平 

昨年 12月 18日にレディースナイト会が OMO7旭川で行われました。

レディース会は女性なら誰でもご参加いただけます。 

会場は 17階の結婚式も出来る素敵なお部屋で 20名以上の参加で

した。昨年で閉店したエフィー立岡ママの挨拶でスタート。 

コース料理に地酒のまるしん商店のお酒、共に美味しく頂きました。

ハッピーダンススクールの佐藤さんを先頭に皆でクリスマスソング

をバックミュージックにダンスをしたり、ゲームをしたりプレゼント 

交換をしながら自社 PR も行いました。サンタの衣装を着たり、普段

例会では、なかなかお話出来ない様な事も話せたりして楽しかった

です。その後エフィーへ移動して２部会。そこから 

参加された方もいらっしゃいまして、こ

ちらも、20 名以上の方が集まりました。

皆さんで伝説のゆで卵を食べ、ママへの 

1 人 1人の言葉で涙していました。長年 

在籍されていた会員さんが退会されるの

は寂しいですが、その分また私たちで 

守成旭川を盛り上げて行きたいと思い 

ました。取材：笑いヨガ 中村記者 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来月の開催 2019年 2月５日（火）18：30開始 

OMO7旭川 第199 回例会 
（旧グランドホテル） 

18：10迄に受付を済ませた方に解答用紙をお配りしております。 

今月は正解者の中から 3名様に BARK+より焼酎をプレゼント！ 

 

今月の JOIN クイズ 

◆今月の問題◆ 

「守成クラブ旭川 現代表のフルネームを漢字で書いて下さい」です。 

※ヒントは JOIN紙面内にあります 

ご当選おめでとうございます。※スナック椿伊藤香月さん※ピーシーズ井上俊一さん※ラウンジバー海棠 

加賀涼美さん 以上の皆様はお帰りまでに大雪山麓社の「笹豚セット」をお受け取り下さい。 

 

 
 

今後の予定 

 

1月 29 日（火）コミュニケーション委員会主催 守成クラブ旭川新年会 

大雪地ビール館 19時～ 会費 4000円 締め切りは本日迄です。    

新年会に参加される方は各委員会委員長にお伝えください。      

 

1月 16 日（水）フレンドランチ会 12時～大雪地ビール館（申込み不要） 

1月 22 日（火）レディースランチ会 12時～ 万葉の湯       

会費：ランチ&入浴 2000円 担当：篠原・宮崎・高綱 まで連絡下さい 

 

現在の会員数 

 

正会員 155名 

準会員 125名 

（うち新入会 5名） 

パートナー1名 

 

合計 281名 

（12/21現在） 

12 月例会出席者数 

 

旭川会場 119名 

ゲスト   2名 

代理出席  7 名 

同行出席  2 名 

他会場   3名 

無連絡  43名 

合計   133名 

 

例会担当世話人をやるようになって、４期となります。何年やっても 

例会当日はハラハラドキドキです。例会に出席した仲間が来て良かっ

たと思って貰える様、裏方に徹しています。今期私は高綱委員会と 

 

例会担当は、何をテーマに、どの様に進行するのか、メンバーと意見を出し合って実りのある

例会になるよう試行錯誤しています。例会当日は、早めに会場に入り、最終打ち合わせを 

メンバーと行い準備万端整えております。１番大変なのは出席人数の把握です。いろいろ 

お仕事で忙しいと思いますが出来るだけ出欠の連絡は、期日までにお願いします。なづな堂

は漢方とハーブがメインのお店です１番の特徴はカウンセリングをしながら、その方の体質・

症状・病歴などを伺いながらその方に合った漢方をお出ししています。その他、健康食品・ 

自然派化粧品・安心安全な調味料なども扱っております。お茶を飲みに気軽に来てくださ

い！いろいろな話の流れの中から、ちょっとしたアドバイスなんかも出来ると思います 

佐藤弘子委員会を担当しました。どちらの委員会も団結力があって、委員長中心に和気あいあいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


